

## Declarado Presidente electo

# Asumo compromiso con libertad, la paz y la justicia social: Monge

"Acepto el testimonio escrito de mi elección como una muestra de gratitud ante las futuras generaciones y asumo la responsabilidad ante el país y la historia en favor de la libertad, la justicia y la paz" dijo Luis Alberto Mongé Alvarez, en el acto organizado ayer por el Tribunal Supremo de Elecciones para hacer la declaratoria de presidente y vicepresidentes.

Monge llegó al TSE acompañado de su esposa, doña Doris, los expresidentes José Figueres y Daniel Oduber y el Lic. Armando Arauz y su esposa Ligia Cavallini. Estuvieron presentes además en el acto, decenas de personas entre las que se contaban diputados, y futuros funcionarios de la administración de Monge.

El Presidente electo dijo que el pueblo de Costa Rica "me discernió con el inmenso honor de hacerme presidente, y recibo con gran honor, el testimonio de la voluntad popular que me entrega el TSE".

Y repuso: "Es un honor, pero es también una inmensa responsabilidad, que asumo ante el país y la historia comprometido con todas las fuerzas de mi espíritu en favor de la libertad, la justicia y la paz".

También señaló que recibía el testimonio escrito de su elección como una muestra de gratitud de las futuras generaciones con el pueblo de Costa Rica, puesto que éstas sabrán agradecer la decisión de escoger el camino de la ley y la vía electoral, del pueblo de Costa Rica, en una de sus más cruciales elecciones.

Para concluir Monge tuvo palabras de elogio para el TSE y su personal técnico y administrativo, quienes "nos regalaron unas elecciones que son ejemplo y nota de orgullo para los costarricenses de todos los partidos políticos".

**NO LLEGO FAIT:** A la declaratoria oficial de presidente y de vicepresidentes no concurrió el Ing. Alberto Fait, electo primer vicepresidente de la República, debido a que actualmente se encuentra en Washington.

Las cartas respectivas y los pergaminos acreditándolos electos, se entregaron al señor Monge y al Lic. Armando Arauz.

"Bendito Dios, que en Costa Rica ocurran esas cosas", dijo visiblemente emocionado el presidente del TSE, Lic. Francisco Sáenz al iniciar el acto ayer a las 10 a.m. Y de inmediato procedió a dar lectura a la resolución respectiva.

Todos los cinco magistrados del TSE firmaron los documentos en presencia del señor Monge. Y uno de ellos don Juan Rodríguez Ulloa, emocionado por el evento firmó en el lugar que correspondía al magistrado Fernando Arias, el pergamino correspondiente al señor Arauz. Arias a su vez firmó en el campo correspondiente al magistrado Rodríguez y parte sin novedad.

El pergamino dice que el TSE conforme a lo dispuesto por la Constitución Política y el Código Electoral, y en base a la resolución de las 10 horas del 23 de febrero, sobre la elección de presidente y vicepresidentes y con base en los resultados de los comicios del 7 de febrero de 1982, declara electo para desempeñar el cargo de presidente, para el período comprendido entre el 8 de mayo de 1982 y el 8 de mayo de 1986, al señor Luis Alberto Monge.

El acto de declaratoria oficial de presidente y vicepresidentes concluyó con la entrega de un ramo de flores a la futura primera dama, Doris de Monge y a la esposa del segundo vicepresidente electo, Ligia Cavallini de Arauz.



El Lic. Armando Araúz, segundo vicepresidente recibe de los magistrados Francisco Sáenz y Juan Rodríguez, el pergamino correspondiente. Figueres, al fondo aplaude.